

**Le spectacle « Il était une fée » de Sylvie Comanzo  
et le goûter des enfants : samedi 15 décembre 2018**



Madame la fée Mélodie s'était spécialement déplacée à Champis pour offrir aux enfants un spectacle à rêver. Dans une ambiance dorée, tous ont fait preuve d'un beau courage pour aider cette malheureuse fée, victime d'un sort de la méchante sorcière Malozoreil . Il en fallait de l'énergie pour empêcher la fée Mélodie de s'endormir ! C'est que le sort de Malozoreil était très puissant. Mais tout

se termine bien, le sort est conjuré et la fée Mélodie pourra reprendre son travail de conteuse auprès de la princesse... merci beaucoup, fée Mélodie, pour ce moment.



Après toutes ces émotions, une autre attendait les enfants ! Le père Noël en personne est venu à champis distribuer des friandises au moment du goûter.